



Medienmitteilung

7. Internationale HolzART-Woche in Elm

Fünf internationale Kunstschaffende packen ihre sieben Sachen für Elm

Elm, 14. Juli 2023 – Es ist die zweite in Elm und die siebte insgesamt. Mit dabei sind drei Künstlerinnen und ein Künstler aus Litauen sowie je eine aus Costa Rica und aus dem Glarnerland. Die internationale HolzART-Woche findet dieses Jahr vom 3. bis 8. August wieder auf dem Sägeareal in Elm statt.

Die Vereine HolzART-Woche und Talföhn verpassen dem Elmer Sommer erneut eine besondere Note. Nach Braunwald und Glarus ist dieses Jahr die Ferienregion Elm zum zweiten Mal in Folge Gastgeberin. Das Symposium schreibt sich als Motto ARTenSCHUTZ auf die Fahne. Die erschaffenen Werke ziehen nach der HolzART-Woche ins 475-jährige Wildtierschutzgebiet Freiberg Kärpf auf die Mettmen-Alp.

Vielfältiges Wochenprogramm

Die Holzbildauerinnen und Holzbildhauer lassen sich bei ihrer Arbeit fast täglich über die Schultern schauen. Am Donnerstag, Freitag, Samstag und Montag von 9 bis 17 Uhr, am Sonntag von 10 bis 17 Uhr. Am Dienstag fliegen sie aus auf die Tschinglen-Alp und sind rechtzeitig zur abendlichen Finissage wieder zurück auf dem Sägeareal. Ausserdem stehen verschiedene Workshops und Aktivitäten auf dem Wochenprogramm und Wanderdrechsler Paul sowie Kunstdrucker Toby sind vor Ort.

7. Internationale HolzART-Woche Elm

3. bis 8. August 2023 | Sägeareal Elm

Do, Fr, Sa und Mo: 9 bis 17 Uhr | So: 10 bis 17 Uhr

Kunstschaffende:

Kamilė Krasauskaitė (Litauen), Kestutis Krasauskas (Litauen), Martynas Gailiusas (Litauen), Jessica Cheng (Costa Rica) und Jacky Orlor (Schweiz)
Wanderdrechsler Paul und Kunstdrucker Toby

Wochenprogramm:

Freitag: Druck-Workshop und Begegnung mit Tierwesen
Samstag: Waldreservat Gandwald, Lesung Geissbock Charly und Langer Tisch
Montag: Druck-Workshop
Dienstag: Finissage

Infos: www.elm.ch/holzart und www.holzartwoche.ch

Kraftvolle Zusammenarbeit

Das abwechslungsreiche Programm entsteht durch die Zusammenarbeit der verantwortlichen Vereine mit zahlreichen Organisationen. Dazu gehören der Kulturfonds des Kantons Glarus, VISIT Glarnerland, Tschinglen Alp, Gemeinden Glarus Süd und Glarus Nord, Dorfsäge Elm GmbH, TB Glarus Süd, Glarner Regionalbank, Glarner Gemeinnützige, Garage Tondo, Husqvarna, Kalkfabrik Netstal, Pfeil Carving Tools sowie als Verpflegungssponsoren das Hotel Elmer in Elm, Appenzeller Bier, die Tschinglen-Wirtschaft, Glarner Feingebäck und Läderach Chocolatier Suisse. Wer die HolzART-Woche finanziell oder anderweitig, auch als Helferin oder Helfer vor Ort, unterstützen will, meldet sich per E-Mail an info@holzart.li.

Bild-Legende:

01: Am Dienstag, 8. August 2023, präsentieren die Kunstschaffenden ihre Werke an der Finissage.

02: Jacky Orlor ist die ursprüngliche Drahtzieherin der HolzART-Woche und mischt auch 2023 mit.



Kontakt

VISIT Glarnerland

Gäste-Info Elm / Produktemanager Jasmin Schläpfer

055 642 52 52 / info@elm.ch / www.elm.ch